

Santiago, martes 3 de agosto de 2021

Sr. Pablo Milad Abusleme Presidente Asociación Nacional de Fútbol Profesional Presente

Por medio de la presente, escribimos acerca de las credenciales que históricamente han utilizado los profesionales del fútbol para ingresar a los recintos deportivos con ocasión de las competencias de fútbol profesional y Fútbol Joven.

En el marco del contexto en que se ha anunciado el retorno progresivo del público a los partidos de Primera, Primera B y Segunda División, es que venimos a solicitar la importancia de considerar cupos para los entrenadores que portan la credencial de Block J dentro del aforo establecido.

Durante los últimos dos años muchos técnicos han quedado sin una fuente laboral debido a la pandemia y a la no contratación de cuerpos técnicos en el fútbol formativo. Por lo mismo, una de las formas que tienen de conectar, seguir ligados a su profesión y no quedar marginados de manera absoluta de la misma, es precisamente el ingreso a los estadios.

Se entiende que existen clubes para los cuales el tema de aforo y convocatoria hace que sea difícil mantener el uso de las credenciales como se hacía de forma anterior a la pandemia. Sin embargo, en la mayoría de los casos, el uso y el ingreso con la citada credencial es menor.

Sin otro particular y esperando poder tener una positiva acogida conforme se vaya avanzando en el retorno de público en nuestra actividad, se despide atentamente,

Carlos Ramos Rivera Presidente

Colegio Profesional de Entrenadores de Fútbol de Chile A.G.

DEGIO PROFES